
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 11. Januar 2018, 10:16

was für eine Diskussion . Bornemann hat bisher doch eins beweisen, Verhandlungsgeschick.
Sollte die Summe stimmen, dann war einfach nicht mehr drin. Ceddis Berater haben aus ihrer
Sicht alles richtig gemacht, schade für uns. Trotzdem sind 500 TSD für uns viel Geld, so einfach
können wir nicht darauf verzichten und den Spieler dann auf die Tribüne zu setzen.
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